

Firminy le 19 octobre 2024

## COMMUNIQUÈ DE PRESSE

Nous sommes sous le choc, tristes, en colère. Mardi soir, Paul a été tué par un automobiliste après une altercation alors qu'il circulait à vélo. Il avait 27 ans. Il était membre de l'association Paris en Selle, et militait pour une ville où tout le monde puisse se déplacer en sécurité.

Ce drame résonne chez beaucoup d'entre nous. En tant que cycliste, nous avons toutes et tous déjà été victime de la violence motorisée : le coup de klaxon, les insultes, l'intimidation, les dépassements dangereux voire plus... Cette violence motorisée est largement banalisée et tolérée par les pouvoirs publics. Aujourd'hui, cette violence motorisée tue.

Ce drame touche profondément la communauté des cyclistes et des piétons qui subissent, au quotidien, les violences motorisées : intimidations, insultes, accidents. L'impunité, dont bénéficient les auteurs de ces agressions, ne fait qu'aggraver cette spirale de violence, conduisant à des tragédies, comme celle que nous venons de connaître.

Nous n'oublions pas le drame survenu sur un passage protégé à Firminy où une dame âgée percutée par une mobylette est décédée.

Piétons et cyclistes sont des usagers vulnérables qui doivent pouvoir se déplacer en toute sécurité. Nous avons besoin de politiques audacieuses, de mesures concrètes et d'engagements fermes pour protéger la vie de tous et toutes.

Pour le conseil d'administration

D. FOREST, président